

cerca de Almonte, Ontario, cuando descubrió un cometa que se dirigía hacia el área visual desde la profundidad del espacio.

El hallazgo fue confirmado por el Observatorio Smithsonian de Astrofísica que envió un astrónomo profesional a Arizona para localizar lo que se ha convertido en el segundo cuerpo celeste Meier.

En abril de 1978, Meier fue el primer canadiense que descubrió un cometa al avistar el cometa Meier 1978 F con un telescopio construido por él en compañía de otros aficionados en el Observatorio Indian River, situado en un campo agrícola de Almonte, al sur de Ottawa.

Nos tomó unas 30 horas de barridos del espacio durante 18 meses para encontrar éste, manifestó Meier. Los cometas aparecen y desaparecen en todo el tiempo y se tiene que estar vigilando constantemente.

Es muy pronto todavía para dar la dirección del cometa Meier 1979, ya que debe localizarse durante tres noches diferentes para calcular su órbita y distancia de la tierra.

El descubrimiento del año pasado es visible todavía, manifestó Meier, pero se dirige de vuelta hacia el universo, después de haber alcanzado su punto más próximo a la tierra en noviembre del año pasado.

Se cree que los cometas son los extremos del proceso creador del universo y aparecen enormes bolas de nieve sucias y en proceso de deshielo.

Meier, ingeniero eléctrico, pasa cada semana tres o cuatro tardes en el observatorio.

Filme alemán vencedor del festival de Montreal

Una película alemana ha merecido el Gran Premio de las Américas en el recientemente celebrado tercer Festival Mundial Cinematográfico Anual de Montreal.

La película "1 + 1 = 3", dirigida por Heidi Genée, tiene como protagonista a Adelheid Amdt en el papel de joven artista embarazada.

El premio a la mejor artista del festival fue concedido a la artista Louise Marleau de Quebec y a la artista Graciela



Louise Marleau

Dufau de Argentina.

Marleau interpretó la película L'Arrache Coeur película que muestra las penosas relaciones maternofiliales, siendo el único largometraje canadiense que participó en la feria. La Dufau fue una de las jóvenes artistas de La Isla, una historia inusitada sobre dos adolescentes de un hospital psiquiátrico de Argentina.

El actor italiano Giuliano Gemma obtuvo el premio al mejor actor por su actuación en el Corleone de Pasquale Squitieri, la historia de un agricultor siciliano que se convierte en jefe de la mafia.



Gina Lollobrigida

1 + 1 = 3 era uno de los 21 largometrajes que competían por el premio a la mejor película. Otros incluían The Runner Stumbles, del veterano productor de Holy